

# *Clavadista Anisley García gana bronce en plataforma juvenil*

---



La Habana, 25 ago (JIT) Dicen que a la tercera va la vencida y eso le sucedió a la cubana Anisley García, convertida en medallista de bronce desde la plataforma individual del Campeonato Panamericano Juvenil de Clavados, con sede en Santiago de Chile.

La campeona de esa misma prueba en los Juegos Centroamericanos y del Caribe de Barranquilla completó esta vez 361,80 puntos, en una justa que a diferencia de la de mayores incluye saltos obligatorios y libres.

«Eso es lo más difícil, porque para las competencias de adultos no tengo que practicar los obligatorios y los tuve que retomar luego de los Juegos Panamericanos», dijo la jovencita capitalina a JIT, poco después de terminar una prueba en que consiguieron oro y plata la colombiana Daniela Zapata (364,85) y la mexicana Aranza (363,20), respectivamente.

«Estoy feliz con mi medalla y esto me sigue dando ánimos para esforzarme más», confesó la capitalina de apenas 17 años de

edad, quien antes había concursado en los trampolines de uno y tres metros sin ascensos al podio.

«Hay mucho nivel en la competencia, sobre todo con Canadá, Estados Unidos y México. Ella se ha convertido en nuestro “caballo de batalla”, está en todo, es muy disciplina y tiene mucho futuro en el deporte», elogió entonces la comisionada nacional Milagros González, también feliz por el resultado.

Interrogada sobre la conveniencia o no de especializarla desde ya solo en la plataforma, modalidad en que obtiene los mejores acumulados, Milagros explicó que es demasiado joven para encasillarla y que además las ejecuciones desde los trampolines le ayudan en su preparación para la más espectacular de las pruebas.

Este sábado la pareja de Laydel Domínguez y José Alfredo Quintana se despidió sexta del sincronizado de trampolín desde tres metros, con nota de 268,14 unidades.

Las duplas de Estados Unidos (284,25), Brasil (283,08) y Canadá (282,39) se quedaron con oro, plata y bronce, en ese orden.

Lo último para Cuba, país que solo asistió con muchachos en la categoría A (16-18 años), será este domingo en la plataforma individual para varones con Carlos Daniel Ramos.

Más allá de lo competitivo, la cita chilena dejó otras noticias para la Isla, pues según confirmó Milagros el Complejo de Piscinas Baraguá volverá a acoger en 2020 el Campeonato Centroamericano y del Caribe de Aficionados a la Natación (CCCAN), certamen por edades que reúne a clubes de la región.

Hace unos meses la instalación capitalina acogió el clavados de esa cita, ocasión que todavía se recuerda por el emotivo retiro oficial del estelar José Antonio Guerra y su entreador Lino Socorro.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/199956-clavadista-anisley-garcia-gana-bronce-en-plataforma-juvenil>



**Radio Habana Cuba**